

opusdei.org

Prions le Rosaire

En cette Année de la Foi, qui commence le 11 Octobre, date anniversaire de l'ouverture du Concile Vatican II, il est nécessaire de prier de nouveau le Rosaire.

07/10/2012

En cette Année de la Foi, qui commence le 11 Octobre, date anniversaire de l'ouverture du Concile Vatican II, il est nécessaire de prier de nouveau le Rosaire. C'est ce qu'a déclaré Benoît XVI aux fidèles avant la prière de l'angélus. Le pape

a noté que ce dimanche est à Pompéi le jour de la traditionnelle supplique à Marie. Avec le Rosaire, a-t-il dit, laissons-nous guider par Marie, modèle de foi, dans la méditation des mystères du Christ, et jour après jour, nous serons aidés à assimiler l'Évangile, afin qu'il donne forme à toute notre vie. Par conséquent, a conclu le Pape, je vous invite à prier le Rosaire, personnellement, en famille et en communauté, en se mettant à l'école de Marie, qui nous

c ...

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/prions-le-
rosaire/](https://opusdei.org/fr-ch/article/prions-le-rosaire/) (20/11/2025)